



Actividades de la Sociedad

Verbena del mes de junio

Noche de Ilusión

Con este romántico nombre de «Noche de Ilusión» y siguiendo ya una tradición en la sociedad, el pasado día 13 tuvo lugar la primera noche de verbena de la temporada de verano, con la celebración de la citada «Noche de Ilusión».

El aspecto de la pista-jardín fue magnífico, inaugurándose en la entrada un pórtico bellamente adornado con flores; el numeroso público asistente bailó a los acordes de los ritmos de la Orquesta Florida, que con su actuación nos demostró que sigue siendo la famosa orquesta de primera categoría.

Actuaron en el transcurso de la misma una cantante y una pareja de baile, que a pesar de los numerosos aplausos, hemos de consignar que no eran de primera categoría.

Verbena de San Juan

La popular y típica noche de San Juan, tan esperada por todos, se celebró con la actuación de la renombrada Orquesta Selección, que durante toda la noche de verbena hizo las delicias del público asistente, pudiendo decir muy bien que tuvo que ponerse el cartelito de «completo».

También en el transcurso de la misma, actuaron atracciones y como es ya norma fueron una cantante y una pareja de baile.

Verbena de San Pedro

La tercera verbena del mes correspondió a la que se celebra con motivo de la festividad de San Pedro. Como de costumbre la afluencia de asistentes no fue tan numerosa;

actuó la Orquesta «Els Titans», de Mataró, que aún no siendo catalogada como de primera categoría, nos sorprendió por su excelente repertorio y animó brillantemente esta Verbena de San Pedro.

No hubo atracciones profesionales, pero nos sorprendió con mucho agrado el concurso «Juego chino» que fueron bastantes lo que en él participaron, resultando muy vistoso los momentos de práctica que realizaron en la pista-jardín, en el café y en las dependencias interiores. Los participantes y la pareja ganadora, que por cierto fueron unos simpáticos casados, fueron obsequiados por su gran habilidad en aguantar el «plato chino».

Orquestas para el mes de agosto

Día 2, Copacabana; 9, Siracusa; 16 (pendiente); 28, Selección; 29, Costa Brava, y 30, Selección.

De la Fiesta Mayor de 1959

Al acercarse el mes de agosto se empieza hablar de la Fiesta Mayor de la ciudad; por este motivo sabemos que la Junta viene intensificando los trabajos para que la sociedad realice unos brillantes festejos en los que predominarán los conciertos, los bailes, de entre los cuales

destacaremos la tradicional danza y el Baile de flores a beneficio del Hospital-Asilo.

Además se celebrará la entrega de Premios a los alumnos que han asistido al Curso de Solfeo que en forma gratuita para los hijos de los asociados tiene establecido la sociedad...

Un extraordinario Festival Infantil...

La gran Matinal de Música, radiada por una de las emisoras de Barcelona...

Y probablemente grandes concursos de diversas especialidades, que según creemos será algo sensacional...

Y también probablemente teatro en la pista-jardín...

Como de costumbre, en la pista-jardín se instalarán palcos; las inscripciones para su adjudicación por sorteo se admitirán desde los primeros días de agosto.

TROMBON

Si quiere estar informado de la actualidad jazzística mundial, lea cada mes la revista

Club de Ritmo

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma



Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423